

Osorio a Padrés: "Es una gran mentira"

Escrito por Muralsonorenses.com
Martes 26 de Octubre de 2021 17:54

+ El ex secretario de Gobernación acusa que "es para hacerse la víctima"

CD. DE MÉXICO, 26 de octubre de 2021.- El diario hermosillense El Imparcial consigna que el ex secretario de gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, señaló que "es una gran mentira" lo dicho por Guillermo Padrés Elías y lo acusó de "tratar de hacerse la víctima".

El ex gobernador de Sonora acusó al ahora senador de la República de amenazarlo para cerrar el acueducto Independencia, pues el presidente Enrique Peña Nieto había prometido esa acción a los empresarios de Cajeme. De no hacerlo, debería "atenerse a las consecuencias".

Padrés aseguró que fue un preso político por no ceder a los caprichos de Peña Nieto. Osorio respondió: "Entiendo que son argucias y formas de conducirse para tratar de desviar la atención, para tratar de hacerse víctima; conmigo no va a funcionar porque no hubo tal y lo diré cuantas veces sea necesario: no tendrá un solo elemento para sostener eso".

Enseguida puntualizó que "es una gran mentira" y su actitud es "para tratar de hacerse víctima"

Padrés Elías fue liberado el 2 de febrero de 2019 del Reclusorio Oriente, donde permaneció desde el 10 de noviembre de 2016, acusado de lavado de dinero, defraudación fiscal y delincuencia organizada.

Osorio negó las acusaciones y aceptó que pudo estar en esa oficina con Padrés, pero para ver temas de seguridad particularmente, pero "nunca, nunca hubo esa conversación y mucho menos esta indicación"; tampoco la amenaza de que "si no vas hacer caso ya sabes lo que implica no hacerle caso al presidente de la República".

Osorio a Padrés: "Es una gran mentira"

Escrito por Muralsonorense.com

Martes 26 de Octubre de 2021 17:54

“Son mentiras de él y mejor debemos de recordar porqué fue señalado y todo lo que salió en las acusaciones que hicieron respecto a su patrimonio, y todo lo que trae consigo ese proceso. Absolutamente nada que ver los dichos, no hay sustento para ello, ¿en qué lo basa?”, se preguntó.

Finamente dijo que “¿Hay que creerle a él después de todo lo que mintió allá en Sonora? ¡Nombre! ¡Nada que ver!”.

El Senador no tomará ninguna acción legal en contra de Padrés Elías por sus acusaciones, porque “no, no vale la pena. No tiene ningún sentido. Que se la crea a ver quién, pero no hay forma que él tenga un solo elemento para poder seguir señalándome”.